
  Club Sport Senior Santé de Courdimanche  

 Compte -rendu du comité directeur du mardi 24 Juin 2014 

1] Projet de mise en place de l’activité Tai-Chi. 

Un animateur bénévole a été trouvé pour une séance de Tai-Chi le vendredi à 

16h00 ;  pas de rémunération mais versement de frais de déplacement de Paris à 

Courdimanche. La cotisation pour cette activité n’est pas encore décidée et il faudrait 

un nombre d’au moins  10 participants. 

2] Mise en place d’un 2éme créneau de gymnastique. 

Les instances médicales de notre Fédération recommande pour les seniors de faire 

la gym le matin plutôt que l’après midi. Donc une activité gym sera prévue le lundi à 

09h30 du matin. Le lieu sera précisé ultérieurement (au foyer rural ou à la MELC). 

Nous avons rencontré à la réunion la future animatrice qui souhaite un salaire net de 

30 euros par heure mais qui accepterait 25 euros pour débuter. 

3] Planning des randonnées pour juillet,  août   et septembre. 

Actuellement sur le blog.   Le rendez vous reste fixé au cimetière de Courdimanche. 

Suite à un vol avec effraction dans un véhicule,  la mairie a prévu d’envoyer  une 

patrouille  le mardi matin. 

4] Sortie Culturelle en juillet-août. 

Sortie éventuelle hors club, à confirmer . 

5] Activité aquagym 

Malgré les problèmes rencontrés cette année, l’activité aquagym est maintenue le 

lundi et vendredi. 

6] Voyage en Espagne 

Aller le 21 sep gare de Lyon 07h15 

Retour le 29 sep Perpignan 14h50 

Dates à retenir : 

Réunion du comité directeur le 2 ou 3 septembre vers 17h00 pour finaliser notre 

présence au forum  (date et lieu à définir). 

Le Forum des associations aura lieu le dimanche 07 septembre. 

Réunion d’accueil pour les nouveaux adhérents le jeudi 11 septembre vers 17h00 

(lieu à définir) ; 



Réunion du Comité directeur du club le 15 décembre  à 17h30 (lieu à définir). 

L’assemblée générale du Club aura lieu le jeudi 18 décembre à 17h00, probablement 

à la MELC (à confirmer). 

 

Le secrétaire : Guy BOUCHAREL 

 

 

 

Diffusion par mail au membres du comité et par courrier à Noèle PIERRE . 

 

Bonnes  vacances à tous . 


